

Le président chilien présente un projet de réforme des pensions de retraite



Photo: EFE

La Havane, 3 nov. (RHC)- Le président chilien, Gabriel Boric, a annoncé mercredi son projet de réforme du système de retraite.

Son projet vise à mettre fin aux administrateurs de fonds de pension (AFP) et à créer un nouveau système de protection sociale pour garantir de meilleures pensions dans le pays sud-américain.

Dans un message télévisé adressé au peuple chilien, Gabriel Boric a déclaré que les éléments clés de la réforme comprennent l'amélioration des pensions, ainsi que la valorisation du travail personnel, le maintien de l'épargne individuelle et la protection de la propriété.

Le président a déclaré que si la réforme est approuvée par le Congrès, elle donnera aux Chiliens la liberté de choisir où investir leurs fonds de pension, une option qui n'existe pas aujourd'hui.

Il a déclaré qu'au Chili, 72 % des pensions de retraite sont inférieures au salaire minimum et qu'un retraité sur quatre perçoit un montant inférieur au seuil de pauvreté, alors que les administrateurs des fonds de pensions réalisent des millions de bénéfices.

A la fin du message, Gabriel Boric a appelé les congressistes à légiférer avec responsabilité et dialogue, mais sans attendre, afin de mettre en œuvre cette réforme nécessaire et urgente qui a été reportée depuis des années.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/303869-le-president-chilien-presente-un-projet-de-reforme-des-pensions-de-retraite>



Radio Habana Cuba